

Sehr geehrte Damen,
sehr geehrte Herren,

die „kleine“ Tangstedter Landstraße ist eine gut ausgeschilderte Tempo 30 Straße. Gerne wird diese von motorisierten Verkehrsteilnehmern als Abkürzung Richtung „große“ Tangstedter Landstraße bzw. Gehlengraben benutzt. Dabei kommt es sehr häufig zu massiven Überschreitungen der erlaubten Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h. Aufgrund des Franz-Röttel-Parks und der Geschäfte wird die „kleine“ Tangstedter Landstraße häufig von Fußgängern überquert. Unmittelbar angrenzend auf der Straße befindet sich ein Fahrradweg mit der Möglichkeit einer Fahrtrichtung gegen die Einbahnstraße, sodass die Fahrradfahrer den motorisierten Verkehrsteilnehmern auch entgegen kommen können. Auch bei den ausparkenden PKW ist äußerste Achtsamkeit angesagt. Gerade in den dunklen Abendstunden bestehen Gefahrenmomente. Trotzdem wird mit überhöhter Geschwindigkeit gefahren. Zudem erhöhen sich die Geschwindigkeitsüberschreitungen auch durch Taxen und Essenlieferboten.

Ich beantrage, auf diesem Straßenabschnitt ganztägige Geschwindigkeitskontrollen durchzuführen und/oder die Montage einer Tafel mit Geschwindigkeitsangabe (nachhaltigere Wirkung).